



おたっしや通信

モリモリ食べる。

夏真っ盛り。

連日蒸し暑い日が続いていますが、皆さん夏バテしていませんか？7月24日は土用の丑の日でした。土用の丑といえうなぎ。当施設でもお昼は「うなぎ」のスタミナメニューでした。土用の丑の日は夏だけでなく年に複数回あるそうで、うなぎの他にもうどん、梅干し瓜など「う」のつく食べ物や、ごまやなす等黒い食べ物を食べるのが縁起がいいとされているそうですよ。季節の食事を楽しみながら、元気に過ごしましょう～

うなぎ



おいしい♪

乾ば～い！
ぐびぐびっ

↑刻みのりがたっぷりのうなぎ
他に じゅんさいの酢の物や
夕顔の海老あんかけ等

2024年パリオリンピック開幕！

みんな
がんばれな～

7月27日パリオリンピックが開幕しました。ラ・フォーレ広場のテレビにも開会式の様子が映し出され、皆さんも興味深くご覧になっていました。これから8月11日まで熱戦がくり広げられます！みなさん熱いエールを送りましょう！

聖火？!

わっしょい！さあGO！ 納涼祭

デイケアは8月22日(木)
療養棟は8月28日(水)

今年も施設内で行います。

※28日(水)はご家族様への対応が難しくなる為、ご面会はお控えくださいますようお願いいたします。



納涼祭に合わせて楽しい装飾も完成しました

元気の秘訣は歌うこと～♪



新型コロナによる制限が緩和され、入所者様も音楽療法に参加できるようになりました。参加者が



音楽大好きな皆様。
この時間を待ってました！

お知らせ

- 「介護負担割合証」「医療証」をご持参ください（医療証は 入所の方のみ）8月1日から有効の新しい認定証がお手元に届きましたら速やかにご持参くださいますようお願いいたします。
- 「負担限度額認定証」をご持参ください（入所者様のうち該当する方のみ）8月1日から有効の新しい認定証がお手元に届きましたら速やかにご持参くださいますようお願いいたします。
- 7月8日(月)～面会方法が変わりました
新しい面会方法については玄関入り口の掲示
又はホームページ、右のQRコードからご確認下さい。
- 入所者様の外出が可能となりました
外出をご希望の場合は職員までお声がけください。

